

AIRFRANCE / MAGAZINE



Air France prend soin de vous

Avant le vol, une parenthèse de bien-être Au salon La Première d'Air France à Paris-CDG, Biologique Recherche propose des soins exclusifs pour le visage et le corps. Développée il y a trente-cinq ans dans la tradition de la haute cosmétique par un biologiste et une physiothérapeute, cette approche sur mesure est aujourd'hui réputée dans plus de 50 pays. Dédiés aux passagers La Première, le Skin Instant Lab® – système de mesure unique pour suivre dans le temps l'évolution de leur Instant de Peau® – et un diagnostic personnalisé permettront à l'expert de recommander un soin adapté à chaque voyageur : Hydréclat, Jet Lag, La Première... En vol, Biologique Recherche met à disposition une sélection de produits, dont la crème ADN Silkgen, idéale pour une revitalisation optimale de l'épiderme pendant un long-courrier.



A preflight beauty break Air France's La Première lounge at Paris-CDG offers exclusive Biologique Recherche facial and body care treatments. It's a custom-designed approach developed by a physiotherapist and a biologist 35 years ago in the tradition of high-end cosmetics. Offered to La Première passengers, the Skin Instant Lab®—a unique measuring system to follow the development over time of their Instant de Peau®—and a personalized cosmetics diagnosis are used to select for each traveler a specific beauty-care treatment, such as Hydréclat, Jet Lag and La Première. In flight, Biologique Recherche offers passengers a range of products, including the ADN Silkgen cream, ideal for an optimal revitalization of the skin during a long-haul flight.

CHILI 204

Avril 2014
HORLOGERIE
TAIPEI
COMORES